
　会　　議　　名

　開　催　日 時

　会  議  場 所

　（欠席者：神林典子委員）

１　開　会

事務局

２　自己紹介 　各委員及び事務局の順に自己紹介

３　献立委員会の位置づけ

事務局 　献立委員会に関する佐久市学校給食センター条例施行規則の説明

４　委員長あいさつ

飯島委員長 　きゃべつやトマト等の野菜の値段が高騰しており、大変深刻だと思う。

　その上で、献立を安価で創意工夫していることに感謝している。一手間も二手間も

かかっていると思うが、おいしい給食をいつもありがとうございます。

５　会議事項 　飯島委員を委員長に選任のうえ、議事進行

（１）令和６年度の献立について

事務局 　（１）について説明

委員長 　（１）について質疑を行います。

岩崎委員

らえたらと思う。

事務局 　了。

　（１）について、異議なしのため承認

事務局

　事務局：秦佐知子（アレルギー対応栄養士）、青木貴弘（事務担当）
　出　　席　　者　

　（欠席者：小林清彦学校給食課長、平林久課長補佐）

　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　　　     　【望月センター】

　令和６年度第1回佐久市学校給食望月センター献立委員会

　令和６年１１月２９日（金）　午後３時３０分　～　３時５５分

　佐久市学校給食望月センター　２階会議室

　献立委員会：飯嶋廣樹委員、岩崎一恵委員、山越朱音委員、森下いずみ、小林亮子

　会議次第により進めます。

　令和６年度学校給食の実施内容のうち、学校訪問による食への関心向上について、

令和５年度は学校給食週間の際に、栄養士らが訪問していたが、今年度も実施しても

（２）その他

※職名略

会　議　録　内　容

　・集約化事業に伴う食器等の変更について説明

　令和６年度第１回献立委員会を開催します。



山越委員

感じがするため、今までと同じようなサイズで対応してもらいたい。

事務局

小林委員

して対応するということか。

事務局 　お盆は学校側で要望があれば、そのまま譲渡して使用してもらえればと考えて

います。

　譲渡後はお盆の洗浄は望月センターでは行わないため、各自の管理となります。

　なお、浅科ではお盆を各学校で管理しています。

事務局 　・給食会計の基本事項について説明

　質疑なし

６　閉会

事務局

　

　現在使用しているお盆は集約後に廃止とあるが、今後ランチマットをこちらで用意

　以上をもちまして、令和６年度第１回献立委員会を閉会します。

　献立委員会の開催は年２回を予定しており、次回は２月頃を予定しています。

　望月小の１年生のご飯茶碗を浅科小で使用するサイズに変更すると、少し大きい

　了。（望月小で使用している汁用の食器の余剰分を代用します。）


